

Paris Ouest Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

6 Pièces

173 m²

Réf. 2796

2 480 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sotheby's International Realty vous propose en exclusivité au 4ème étage sur 5, d'un immeuble de standing avec gardienne à demeure, ascenseur, interphone et digicode, un très bel appartement familial et lumineux. D'une surface de 169,62m² loi Carrez, cet appartement est parfaitement agencé et en excellent état, prêt à vivre. Bénéficiant d'une triple exposition et d'un balcon, il offre un environnement de vie agréable sans vis-à-vis et une luminosité tout au long de la journée. Ce bien se compose d'une entrée avec des espaces de rangement astucieusement conçus et de toilettes invités, d'un ...

Sotheby's International Realty offers you exclusively on the 4th floor out of 5, of a luxury building with live-in caretaker, elevator, intercom and digital code access, a very beautiful and bright family apartment. With a surface area of 169.62m² sqm, this apartment is perfectly arranged and in excellent condition, ready to live in. Benefiting from a triple exposure, it offers a pleasant living environment without vis-à-vis and brightness throughout the day. This property consists of an entrance with cleverly designed storage spaces, a double living room with a fireplace, a fully fitted and ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

